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‘Información Oftalmológica’.- ¿A qué retos se ha 
tenido que enfrentar la Organización de este Congre-
so?

Dr. Humberto Carreras.- Ha sido mi segundo 
Congreso regional como Presidente de la SCO. Orga-
nizar una convocatoria de este tipo es complicado y 
supone todo un desafío. Por un lado, porque siempre 
intentamos que la calidad científica y el panel de ex-
pertos sea de alto nivel. Y, por otro lado, porque es-
tamos en un momento en que parte de la industria ha 
reducido su colaboración, mientras que, a consecuen-
cia de la inflación, se ha producido un incremento de 
los precios de la logística a contratar.

‘Información Oftalmológica’.- ¿Podría realizar un 
pequeño balance de lo más destacado del Congreso?

Dr. Humberto Carreras.- Este año, además de las 
Comunicaciones Libres y los Pósters, hemos contado 
con 5 Mesas sobre las temáticas de Glaucoma, Ca-
tarata, Oftalmología Pediátrica, Refractiva y una Mesa 
de la SCO Joven, además del Highlights de Retina. A 
ellos se han sumado 5 Simposios de la industria, que 
se han integrado dentro del Programa Científico.

Cabe añadir que recientemente se han celebrado 
unas Jornadas de Retina en la isla del Hierro y que 
en octubre se desarrollarán las Jornadas de Oculo-
plastia en Tenerife. De esta manera hemos podido 
realizar un repaso muy completo y que ha abarcado 
una amplia gama de temas relevantes en la Oftalmo-
logía moderna.

RELEVO GENERACIONAL ASEGURADO

‘Información Oftalmológica’.- ¿Qué es lo que 
más le ha entusiasmado de esta edición del Congre-
so?

Dr. Humberto Carreras.- Algo que me ha entu-
siasmado particularmente ha sido la calidad y diver-
sidad de nuestros ponentes, que aportaron una gran 
riqueza de conocimientos y experiencias. Por su re-
levancia, resaltaría la presencia del Presidente de la 
Sociedad Española de Oftalmología (SEO), el Prof. 
José Manuel Benítez del Castillo, lo que supone todo 
un honor para nuestra Sociedad. Mencionar también 
esa Mesa de la Sociedad Canaria Joven, que ha sido 
una iniciativa de esta Junta Directiva y que ha vuelto 
a evidenciar el alto nivel científico de nuestros jóvenes 
oftalmólogos y residentes, asegurando el relevo ge-
neracional.

‘Información Oftalmológica’.- Hablando de po-
nentes, ¿qué importancia han tenido los ponentes de 
la Península en el Congreso?

Dr. Humberto Carreras.- Los expertos de fuera 
de Canarias no solo han enriquecido el valor científico 
sino que representan un hermanamiento con compa-
ñeros y sociedades, tanto regionales como naciona-
les. De esta forma hemos contado con:

–  El Dr. José Manuel Navero, el Dr. Antonio Moreno 
Valladares, la Dra. Agnieszka Dyrda y el Dr. Javier 
Benítez del Castillo en la Mesa de Glaucoma.

El Dr. Humberto Carreras, presidente de la Sociedad Canaria de Oftalmología (SCO) hace balance del 51 Congreso,
celebrado en Lanzarote en junio

«Hemos buscado un Congreso catalizador de la Innovación y 
la mejora continua en la Práctica Oftalmológica»

La Sociedad Canaria de Oftalmología (SCO) ha celebrado, del 6 al 8 de junio, su Congreso Anual en la isla de Lanzarote. Su 
Presidente, el Dr. Humberto Carreras Díaz, detalla seguidamente los aspectos más destacados de una 51 edición que se ha 

caracterizado por la calidad y diversidad de los ponentes, que aportaron, como remarca, «una gran riqueza de conocimientos 
y experiencias». Destaca asimismo el objetivo conseguido de lograr un Congreso «catalizador de la Innovación y la mejora 

continua en la Práctica Oftalmológica».

Sala de Sesiones durante el 51 Congreso de la SCO. Exposición comercial 51 Congreso SCO.

Dr. Humberto Carreras durante la Asamblea General de la SCO. Dres. Abreu, Reyes, Hermann, Carreras y Guedes.
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–  El Presidente de la SEO, el Dr. José Manuel Benítez del Castillo y el Dr. 
José Alfonso en la Mesa de Catarata.

–  El Dr. José Luis Olea y la Dra Agnieszka Dyrda en el Highlights de Retina.
–  El Dr. Enrique Santos Bueso en la Mesa de Oftalmología Pediátrica.
–  El Dr. José Lamarca y el Dr. José Alfonso en la Mesa de Cirugía Refractiva.
A todos ellos, nuestro más sincero agradecimiento por compartir sus co-

nocimientos y aceptar nuestra invitación.
‘Información Oftalmológica’.- ¿Y respecto a los ponentes de Cana-

rias?
Dr. Humberto Carreras.- Como cada año, nos han acompañado los 

compañeros locales, con una magnífica representación del talento oftalmo-
lógico canario, que abarca distintas generaciones, tanto del entorno público 
como privado. Me gustaría subrayar que ha habido representación de todo el 
archipiélago.

RELEVANCIA MÁS ALLÁ DE LAS ISLAS CANARIAS

‘Información Oftalmológica’.- La SCO tiene una larga trayectoria en la 
Oftalmología. ¿Qué papel juega la Sociedad en la comunidad médica canaria? 
¿y más allá?

Dr. Humberto Carreras.- Este ha sido el 51 
Congreso de la Sociedad Canaria de Oftalmolo-
gía, una de las Sociedades Científicas en Oftal-
mología más antiguas. La SCO es fundamental 
en la promoción de la educación continua y el 
intercambio de conocimientos entre los oftalmó-
logos. Además de fomentar la colaboración entre 
profesionales.

La relevancia de la SCO va más allá de las 
Islas Canarias, ya que nuestro trabajo y conexio-
nes profesionales se extienden a nivel nacional e 
internacional.

‘Información Oftalmológica’.- ¿Qué obje-
tivos habían previsto y han alcanzado con esta 
edición del Congreso?

Dr. Humberto Carreras.- Hemos buscado un 
Congreso catalizador de la Innovación y la mejora 
continua en la Práctica Oftalmológica. El objeti-
vo era que los asistentes se fueran con nuevas 
ideas, técnicas… pero a la vez aspirábamos a 
que se fortalecieran los lazos entre los oftalmólo-
gos canarios y a compartir unos días de auténti-
ca fraternidad entre compañeros. Mi impresión, y 
los comentarios que hemos recibido de los asis-
tentes, es que se han cumplido todos ellos con 
creces.

‘Información Oftalmológica’.- Para finalizar, ¿qué mensaje le gustaría en-
viar a los participantes y a la comunidad oftalmológica en general?

Dr. Humberto Carreras.- Me gustaría invitar a todos los oftalmólogos a par-
ticipar activamente en todas las iniciativas de la SCO. Empezando por las futuras 
ediciones de nuestro Congreso, un punto de encuentro que combina ciencia, 
hermanamiento y, por supuesto, el entorno incomparable de nuestras islas.

El 22 de junio, en su Conferencia Anual

El Profesor Jorge L. Alió recibe la 
Medalla Charles MCghee de la 

British Society for Refractive Surgery
EL pasado 22 de junio, la British Society for Refractive Surgery otorgó su 

prestigiosa medalla Charles MCghee al Profesor Jorge L. Alió, catedráti-
co de la Universidad Miguel Hernández de Alicante. Lo hizo en el marco 

de su Conferencia Anual, celebrada en Oxford.
El Profesor Alió impartió a continuación la conferencia de honor Charles 

MCghee Special Guest Lecture, titulada «Cirugía refractiva del queratocono». 
Esta medalla otorga la máxima distinción por la BSRS a un cirujano que ha 
destacado por sus aportaciones a la Cirugía Refractiva.

Cabe señalar que el Congreso tuvo lugar en el Royal Leonardo Hotel, de 
la citada Oxford, y que la charla del Profesor Alió fue la conferencia principal 
de dicha reunión.

Agradecimiento al compromiso y dedicación
‘Información Oftalmológica’.- ¿Qué otro aspecto del Congreso le 

gustaría destacar?
Dr. Humberto Carreras.- Quiero aprovechar la oportunidad para dar 

las gracias a la Junta Directiva que me acompaña, por su compromiso y 
dedicación en la Organización del Congreso, en especial al Dr. Rodrigo 
Abreu (Vicepresidente), al Dr. Miguel Reyes (Secretario General), a la Dra. 
Isabel Guedes (Tesorera) y, por supuesto, a quien ha sido nuestra anfitrio-
na: la Dra. Ewelina Hermann, vocal por la isla de Lanzarote y presidenta 
del Comité Organizador de este 51 Congreso de la SCO.

El Dr. Humberto Carreras con los Dres. José Alfonso y José Manuel Benítez del 
Castillo.

Dr. Humberto Carreras (Presidente de la SCO) y Dra. Ewelina Hermann 
(Presidenta del Comité Organizador).

Foto de familia del 51 Congreso SCO.


